



25.05.2010 - 12:35 Uhr

Succès pour l'entrée sur le marché de Lidl en Romandie / Lidl annonce un début réussi en Suisse romande avec un grand nombre de clients satisfaits

Weinfelden (ots) -

En l'espace de trois semaines seulement, Lidl ouvrira le jeudi 27 mai à Etoy (VD) sa troisième filiale en Suisse romande et se réjouit du flux de clients important et continu observé jusqu'à présent.

Andreas Pohl, directeur général de Lidl en Suisse: "En Suisse romande également, nos clients apprécient particulièrement notre gamme vaste et variée de produits frais tels que les légumes, les fruits et le pain. Le mélange d'articles suisses, de marques internationales et de marques propres Lidl de grandes qualités proposées à un rapport qualité-prix excellent est bien accueilli par notre clientèle. Cela nous confirme que notre concept consistant à proposer des articles de qualité aux meilleurs prix convainc les clients romands."

Après le succès des deux premières ouvertures de nos magasins sur sol vaudois (Gland le 6 mai et Renens le 20 mai), Lidl se réjouit d'accueillir sa clientèle à Etoy (VD) dès le jeudi 27 mai. Il s'agira de la 42ème filiale Lidl en Suisse. D'ici fin 2010, Lidl Suisse compte exploiter environ 60 magasins sur l'ensemble du territoire suisse.

Contact:

Maya Repele
Mobile: +41/79/413'57'57
E-Mail: media@lidl.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100016795/100604208> abgerufen werden.